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1. Begrüssung 
durch Silvia Spring. 
 
2. Mitteilungen 

2a) Infos von der Schulleitung: 
 
Allgemeiner Schulbetrieb 
• Der Sporttag findet in diesem Jahr nicht wie geplant und im Dezemberbrief 

kommuniziert am 10. Juni 2024 statt, sondern erst am Montag, 17. Juni 2024 
(Verschiebedatum: 24. Juni 2024). Für ein früheres Datum konnte keine 
Zeitmessanlage organisiert werden. Die Eltern wurden entsprechend informiert. 

• Aus dem Schulrat: Es wurde eine Umfrage zum Wohlbefinden der Schüler*innen 
durchgeführt (Umgangskultur etc.). In der Lehrerkonferenz wurden die Resultate 
angeschaut. Mögliche Massnahmen werden erarbeitet.  

• Klapp wird auf das neue Schuljahr eingeführt.  
• Die Stundenpläne für das nächste Schuljahr sind online.  
 
Zu einzelnen Klassen 
• 5./6. Klassen sind in der Woche 23 in der Landschulwoche (zwei Klassen in Adelboden, 

eine Klasse in Saas-Grund). 
• Vor den Sommerferien finden noch viele Anlässe / Ausflüge statt. 
 
 
 

Ort: Tagesschule Laupen 

Datum: 29.5.2024 

Zeit: 19:00 bis 20:30 Uhr 

Teilnehmende: 

Laura Bichsel, Carole Fasel (Schulleitung), Silvia Spring 
(Sitzungsleitung), Kathrin Stettler, Stefanie Juker, Sophie Baeriswyl 
(Protokoll), Kate Bucher, Ricardo Fonseca, Tanja Gehrig, Katja 
Fridelance, Stephanie Chlubna, Marlies Caputo, Nadine Peng, Marc 
Witschi, Sandra König, Sandra Binggeli, Kathrin Zenhäusern, Michèle 
Bernasconi, Cornelia Ursenbacher, Dana Bodmer 

Entschuldigt: Hannes Rodel 

Abwesend: - 
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Personelles 
• Frau Eva Knoblauch, Logopädin, konnte als Nachfolgerin von Frau K. Stritt (Ruhestand) 

sowie Frau V. Kipfer (Restpensum Laupen gekündet) verpflichtet werden.  
• Für das verbleibendes Pensum Integrative Förderung (IF) konnten Aline Mauron 

(Sozialpädagogin aus Düdingen, bisher im Rahmen diverser Stellvertretungen an der 
Schule Laupen aktiv) und Priscilla Huber (Lehrerin aus Laupen) verpflichtet werden. Sie 
werden auch die Stellvertretung von Frau S. Egger übernehmen.  

 
Varia 
• Beim Räbeliechtli-Umzug bleibt der Treffpunkt beim Schulhausplatz. Neu werden die 

Kinder in drei grösseren Gruppen laufen.  
• Intensivbauphase Verkehrssanierung und städtebauliche Entwicklung Laupen: Die 

Fachleute haben zusammen mit den Baufachleuten und der Schulleitung sichere 
Schulwege inkl. einer entsprechenden Kommunikation ausgearbeitet. Eine erste 
Kommunikation können wir in der Broschüre zum Schuljahr 24/25 aufnehmen. Ein 
paar Wochen vor Baubeginn erhalten wir zudem einen Info-Flyer z.H. Eltern und 
Homepage.  

 
Fragen aus dem Elternrat an die Schulleitung (und umgekehrt) 
Frage von Carole: Wäre der Elternrat bereit, beim Räbeliechtli-Umzug warmen Tee und ev. 
eine kleine Verpflegung zu organisieren? Das wird bejahrt, Details werden in der ersten 
Sitzung des Elternrates nach den Sommerferien besprochen und geplant.  
Nachfrage von Tanja zur Schulweg-Sicherheit in der Intensivbauphase: Wird bei den 
geplanten Massnahmen auch der Rokja Jugendtreff berücksichtigt? Carole wird es abklären.  
 
2b) Bildungskommission (Biko):  
Die Unterrichtsfreien Schulhalbtage wurden festgelegt und in der Broschüre zum neuen 
Schuljahr kommuniziert.  
 
3. Projektinfos 
 
3a) Schulfest  
Die Eltern haben eine Einladung zum Mitwirken am Schulfest erhalten. Kate wird die 
Rückmeldungen sammeln und die Einteilung vornehmen.  
 
Das OK des Schulfestes möchte am gewohnten Programm / dem üblichen zeitlichen 
Rahmen festhalten und Aktivitäten (wie z.B. den Auftritt der Band / des Chors) nicht später 
in den Abend verschieben.  
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Andere Möglichkeiten, um das Programm des Schulfestes zu erweitern, sind Seifenblasen, 
Slack-Line, eine Verlängerung der Rollbahn (bis ca. 18:00 Uhr) sowie eine längere Nutzung 
der Fahrzeuge. Kate schaut, wie viele Helfer zur Verfügung stehen werden und wie sie auf 
die Posten verteilt werden können.  
Kathrin Z. fragt zudem Michael von Rokja an, ob er für das Schulfest Musik organisieren 
kann.  
Ricardo wird die Kasse organisieren. Auch eine Bezahlung per Twint wird möglich sein.  
 
Kate wird auf Ende Jahr aus dem Elternrat austreten. Kathrin Z. wird ab dem neuen 
Schuljahr die Organisation des Schulfestes verantworten.  
 
3b) Elternbildung 
Frau Jost von der Berner Gesundheit wird den Abend zum Thema Psychische Gesundheit 
(Depressionen / Umgang mit Stress) leiten. Der Anlass wird am 22. Oktober 2024 
stattfinden. Nach dem Vortrag werden sich die Positiv Verändere GmbH sowie Time Out 
Wohlensee vorstellen und für Fragen zur Verfügung stehen.  
Der Elternrat spricht sich dafür aus, den Event für Interessierte der Gemeinde sowie für 
andere Schulen zu öffnen und entsprechend Werbung zu machen. Carole macht den 
Vorschlag, den Event auch in der Info-Borschüre zum neuen Schuljahr zu platzieren.  
 
Sandra B. informiert, dass die Organisation Dienstag.ch an einer anderen Schule einen Event 
zu Medien-Kompetenzen organisierte. Die Mitglieder des Elternrates sind sich einig, dass 
dies auch für die Schule Laupen ein wichtiges Thema ist.  
Am 6. Juni 2024 findet ein vom Elternrat der Schule Kerzers organisierter Online-
Elternabend zum Thema Umgang mit digitalen Medien und Gaming statt. Kathrin Z. wird 
daran teilnehmen und in der nächsten Sitzung berichten. Der Elternrat wird dann 
entscheiden, ob die Thematik im nächsten Schuljahr im Rahmen der Elternbildung 
aufgegriffen werden soll.  
 
3c) Passisch uf mi uf 
Michèle berichtet, dass die Aktion künftig nicht mehr stattfinden wird. Die Polizei hat 
entschieden, dass es zu gefährlich ist und deshalb im ganzen Kanton Bern gestoppt wird.  
In den kommenden Sitzungen des Elternrates wird entschieden, ob ein Nachfolge-Projekt 
initiiert werden soll.  
 
3d) Parkplatz Schulhausplatz – News? 
Carole informiert, dass Beschwerden / Einsprachen hängig sind. Es wird sicher bis Ende Jahr 
dauern, bis Klarheit herrscht bezüglich Parksituation auf dem Schulhausplatz.  
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4e) Klassengastro – News?  
Klassengastro beinhaltet die Idee, dass das Restaurant Bären einen Abend mit Schulkindern 
vorbereitet und gestaltet. Die Idee wurde den Oberstufen-Schüler*innen präsentiert, die 
Begeisterung hielt sich bisher in Grenzen. Gedacht ist das Projekt für Kinder / Jugendliche 
mit Interesse für diese Berufsbranche. Kate vermittelt Rokja den Kontakt, um das Projekt 
bekannter zu machen.  
 
4. Varia 
 
4a) Präsidium Schuljahr 24/25 
Cornelia wird einstimmig zur neuen Präsidentin gewählt.  
 
4b) Sonstiges 
Die Mitglieder des Elternrates werden mit Blick auf das kommende Schuljahr den Klassen 
zugeteilt. Sobald die Liste komplett ist, wird sie auf der Homepage der Schule Laupen 
veröffentlicht.  
 
4c) Verabschiedung 
Stephanie, Sandra B., Tanja, Katja, Silvia, Kathrin S. und Kate treten Ende Schuljahr aus dem 
Elternrat aus. Sie werden mit einem kleinen Geschenk verabschiedet. Vielen herzlichen 
Dank für den Einsatz in den letzten Jahren!  
 
Nächste Sitzung: 18. September, 19:00. Die restlichen Termine für das kommende Schuljahr 
werden an dieser ersten Sitzung definiert.   
 
 
 
Laupen, 4. Juni 2024   Protokoll: Sophie Baeriswyl 


